
2
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
17 МАРТА 2017 Г. деловой ритм

Олег Дейнека: "Мы должны быть
готовы к новым рискам и угрозам"

СБОР

письма специалистам в этой важ-
ной сфере деятельности. Ими были
награждены военный комиссар
Мегиона Эдуард Макаров, главный
врач БУ ХМАО-Югры "Мегионская
городская детская больница "Жем-
чужинка" Константин Кеменчижи-
ди, начальник отделения подготов-
ки, планирования, предназначения
и учёта мобилизационных ресур-
сов городского военного комисса-
риата Наталья Корочкина, специа-
лист по кадрам БУ ХМАО-Югры
"Мегионская городская детская
больница "Жемчужинка" Нина Ржа-
ковская и другие.

О порядке взаимодействия
организаций и предприятий с му-
ниципальным отделом военного
комиссариата  по ведению воин-

ДЕПУТАТ Думы Ханты-Ман-
сийского автономного округа -
Югры, руководитель Региональ-
ной общественной приёмной
председателя Всероссийской
политической партии "Единая
Россия" Наталья Западнова в
понедельник посетила с дело-
вым визитом Мегион.

Состоялась рабочая встреча
с главой Мегиона Олегом Дейне-
кой. Обсуждались вопросы, ка-
сающиеся реализации в муници-
палитете мероприятий по рассе-
лению балочного фонда, разви-
тия системы здравоохранения,
перспектив строительства школ
и оптимизации учебного процес-
са в учреждениях общего обра-
зования.

Рабочим графиком было пре-
дусмотрено общение с депутата-
ми местного представительного
органа власти, входящими во
фракцию "Единой России". В те-
чение дня прошла встреча с ме-
гионскими активистами обще-
ственной организации "Молодая
гвардия Единой России" и прове-
дён приём граждан по личным
вопросам.

Практически каждое из девя-
ти поступивших обращений тре-
бует от депутата  длительной ра-
боты. Обращение мамы ребён-
ка-инвалида, имеющего редкое
генетическое заболевание,  по-
требует разработки целого ком-
плекса мер. К сожалению, дан-
ное заболевание неизлечимо.
Ребёнку нужен постоянный уход
и поддерживающее дорогостоя-
щее лечение. Родители вынуж-
дены ежемесячно приобретать
все необходимые средства за
свой счёт. Детей с таким диагно-
зом в автономном округе  трое.

"Для этих семей, которые от
государства получают только пен-

ВИЗИТ

Наталья Западнова
посетила Мегион

14 марта во Дворце ис-
кусств под председатель-
ством главы Мегиона Олега
Дейнеки прошёл учебно-мето-
дический сбор с ответствен-
ными работниками предприя-
тий,  организаций и учрежде-
ний по мобилизационной под-
готовке, ведению воинского
учёта и бронированию граж-
дан, пребывающих в запасе
на территории муниципально-
го образования.

ЕГО цель - подведение ито-
гов мобилизационной подготов-
ки прошлого года и поставить за-
дачи, которые предстоит решить
в 2017 году. Обращаясь к участ-
никам сбора, глава города Олег
Дейнека подчеркнул, что  моби-
лизационная работа - это крайне
актуальное направление и одно-
временно значимый показатель
эффективности деятельности
органов власти.

- Несмотря на то, что мы жи-
вём в мирное время, каждый ру-
ководитель должен быть готов к
работе в экстремальных ситуаци-
ях, - сказал Олег Александрович.
- Все стоящие перед нами зада-
чи обновляются. Возникают но-
вые риски и угрозы, к которым
необходимо быть готовыми. Нам
предстоит создать чётко отла-
женный мобилизационный меха-
низм, который должен работать
без сбоев.

За достигнутые показатели по
мобилизационной работе глава
города вручил Благодарственные

НОВОСТЬ

МЕГИОНКА Анна Тивольт на-
равне с другими успешными
женщинами автономного округа
вошла в состав женского Экс-
пертного клуба Югры.

В преддверии Международ-
ного женского дня она приняла
участие в первом заседании
объединения, которое состоя-
лось в Ханты-Мансийске.

По информации Департа-
мента общественных и внешних
связей Ханты-Мансийского ав-
тономного округа, идея созда-
ния такого клуба принадлежит
Общественной палате Югры.

Заместитель председателя
окружной Думы Наталья Запад-
нова предложила взять за осно-
ву структуру Валдайского клуба,
когда эксперты-женщины докла-
дывают Президенту о проблемах
и высказывают свои предложе-
ния.

Теперь целеустремлённые и
активные женщины Югры будут
иметь возможность через пред-
ставителя муниципалитета де-
литься с губернатором Натальей
Комаровой своим видением ре-
шения проблем, а также практи-
ческим опытом, направленным
на создание более комфортных
условий проживания в округе.

Анна Тивольт -
эксперт клуба

ского учёта и бронированию граж-
дан, пребывающих в запасе, уча-
стникам сборов рассказал Эдуард
Макаров, военный комиссар Ме-
гиона.

Также специалистам была
предоставлена информация об
основных руководящих и отчётных
документах по ведению воинско-
го учёта, бронированию граждан,
пребывающих в запасе, и мобили-
зационной подготовке, а также о
порядке представления отчётных
документов в администрацию му-
ниципального образования. За-
вершился сбор практическими
занятиями.

ГЛАВА Мегиона Олег Дейне-
ка встретился с представителя-
ми Ассоциации ветеранов под-
разделений специального на-
значения "Спецназовское брат-
ство", центр которой располо-
жен в Нижневартовске.

Во время встречи с предсе-
дателем правления Ассоциации
Евгением Горчаковым обсужда-
лись вопросы, касающиеся уча-
стия ветеранской организации
спецназовцев в военно-патри-

Воспитывать
патриотов

отическом воспитании старшек-
лассников мегионских школ, а
также взаимодействия с органа-
ми местного самоуправления и
общественными объединениями
в организации спортивных ме-
роприятий.

Глава города предложил раз-
работать конкретные предложе-
ния для дальнейшего обсужде-
ния и решения организационных
вопросов с целью их реализа-
ции.

ИНИЦИАТИВА

сию по инвалидности,   необходи-
мо найти приемлемые варианты
помощи и решать эту проблему
комплексно", - считает член Коман-
ды Югры Наталья Западнова.

Жилищные вопросы в этот раз
были связаны с очередью по пе-
реселению из ветхого и аварийно-
го жилья. В ряде случаев предсто-
ит установить, не было ли наруше-
но законодательство.  Парламен-
тарий поясняет: "Какая-то нераз-
бериха происходит. Поэтому не-
обходимо вникнуть в каждую кон-
кретную ситуацию и принять пра-
вильное решение".

Обращаясь к депутату, жители
Мегиона высказывают претензии
к работе городских служб и чинов-
ников. Наталья Леонидовна  под-
черкнула, что муниципальные
службы и чиновники должны вни-
мательнее объяснять гражданам
варианты решения проблем и да-
вать ясные, чёткие ответы по за-
данным вопросам. "Работая еди-
ной командой с исполнительными
органами власти, члены фракции
"Единая Россия" постараются по-
добные проблемы решить", - до-
бавила она.

Вице-спикер окружного пар-
ламента отметила также хороший
уровень работы фракции в Меги-
оне, члены которой активно орга-
низуют встречи с гражданами в
Общественной приёмной. Это го-
ворит о доверии людей к партии.
Работа  городских депутатов в
связке с окружными и областны-
ми народными избранниками по-
зволяет эффективно решать набо-
левшие вопросы граждан.

По материалам управле-
ния информационной полити-
ки администрации Мегиона и

пресс-службы фракции
"Единая Россия" в Думе Югры
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АДМИНИСТРАЦИЯ города
принимает предложения от трудо-
вых коллективов предприятий,
организаций и учреждений муни-
ципального образования по жите-
лям Мегиона, достойным занесе-
ния на городскую Доску почёта.

Выдвижение кандидатур
производится ежегодно, ко Дню
города, и является формой об-
щественного признания за дос-
тижения в решении значимых
для Мегиона задач, вклад в раз-
витие сферы городской эконо-

ДОСКА ПОЧЁТА

Назовите достойных

Обсудили вопросы
взаимодействия

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегио-
на прошло заседание городской
антитеррористической комис-
сии, где были подведены итоги
работы по отдельным направле-
ниям межведомственного взаи-
модействия в 2016 году.

В частности, отделом Мини-
стерства внутренних дел России
по городу Мегиону была пред-
ставлена информация о резуль-
татах обследований мест массо-
вого пребывания людей на пред-
мет антитеррористической защи-
щённости и об устранении ранее
выявленных недостатков.

Члены комиссии обсудили
вопросы, связанные с обеспече-

нием информационного противо-
действия распространению идео-
логии терроризма, в том числе
среди подростков и молодёжи.

Отдельно была затронута тема
контроля за взаимодействием ча-
стных охранных предприятий,
обеспечивающих безопасность
учреждений и организаций, с орга-
нами полиции и других ведомств.

Участники совещания доложи-
ли об исполнении решений Наци-
онального антитеррористического
комитета и Антитеррористической
комиссии автономного округа.

Управление
информационной политики

КОМИССИЯ

мики, науки, культуры и искусст-
ва, физкультуры и спорта, воспи-
тания, образования, охраны здо-
ровья, жизни и прав граждан, за
плодотворную профессиональ-
ную, благотворительную и твор-
ческую деятельность.

Документы принимаются до
10 июня 2017 года в службе кан-
целярии управления делами ад-
министрации города по адресу:
улица Нефтяников, дом 8, кабинет
№110. Консультации по телефону:
3-77-99.

41 МЕГИОНСКИЙ ребёнок
уже получил «сертификат дош-
кольника» - документ, удостове-
ряющий право на персонифици-
рованное финансовое обеспече-
ние получения бесплатного дош-
кольного образования и услуги
по присмотру и уходу за детьми
в частных детсадах.

«Сертификат дошкольника»
действует в Ханты-Мансийском
автономном округе-Югре с нача-
ла 2016 года. Установлен размер
частичного финансового обес-
печения в размере 3 тысячи руб-
лей в месяц на 1 ребёнка, кото-
рый будет поступать в лицензи-
рованный частный детсад.

Как рассказали в управлении

Дошкольникам -
сертификаты

образования и молодёжной поли-
тики Департамента социальной
политики администрации, в Меги-
оне договор о возмещении затрат
по содержанию места в детском
саду заключён с ООО "Планета".
В настоящее время частную дош-
кольную организацию посещает 2l
ребёнок. Поскольку "Сертификат
дошкольника" именной, он не воз-
вращается в департамент. Роди-
тель (законный представитель)
ребёнка вправе воспользоваться
им в любой частной организации
на территории округа.

Управление
информационной политики

Губернатор Югры Наталья Комарова: "Выдано 2 710
"сертификатов дошкольника" и 1200 "сертификатов

дополнительного образования"…".

ДОПОБРАЗОВАНИЕ


